

Viviendas, postes y árboles en el suelo

Tornado golpeó Puerto Varas: viento de hasta 178 km/h deja graves daños materiales

● El fenómeno, registrado cerca de las 15:30 horas, provocó gran alarma entre la población y obligó a las autoridades a activar protocolos de emergencia y emitir alertas meteorológicas para la zona sur del país.

El Servicio Nacional de Prevención y Desastres (Senapred) actualizó las cifras que dejó ayer el paso de un tornado por la comuna de Puerto Varas, región de Los Lagos.

En concreto, el organismo reportó a las 20:00 horas de este domingo que 109 viviendas terminaron "con daños en evaluación", producto del fenómeno meteorológico. En paralelo, la repartición informó que el número de personas lesionadas subió a ocho.

Asimismo, se dio a conocer que dos familias están en condición de albergadas como consecuencia de la seria afectación de sus casas.

"En consideración a estos antecedentes y en coordinación con la Delegación Presidencial Regional de Los Lagos, la Dirección Regional del Senapred mantiene la Alerta Roja para la comuna de Puerto Varas

por evento meteorológico (...) hasta que las condiciones así lo ameriten", indicaron.

De acuerdo con biochile.cl, durante la jornada de ayer se realizaron dos Comités de Gestión del Riesgo de Desastres (Cogrid), un regional (Los Lagos) y un comunal (Puerto Varas), a fin de evaluar la afectación derivada de este evento y coordinar los cursos de acción respectivos.

Por otra parte, durante la jornada de hoy lunes 26 de mayo se iniciará la aplicación de las ficha FIBE en las viviendas del sector, a fin de cuantificar los daños derivados de este evento.

Cabe señalar que se encuentra habilitado un albergue en el gimnasio municipal, para dar resguardo a las personas afectadas.

En tanto, se solicitó la activación del roaming de emergencia, con el fin de mantener las comunicaciones en la comuna.

Finalmente, se encuentran desplegados 100 efectivos de Carabineros, 10 de PDI junto a 2 unidades móviles. Además, se solicitó al Ejército de Chile apoyo humanitario para realizar trabajos en la zona.

El fenómeno

Un tornado que azotó este domingo a la comuna de Puerto Varas, Región de Los Lagos, se registró a eso de las 15:30 horas.

Según información y videos compartidos a Radio Bío Bío, el fenómeno meteorológico afectó primeramente a la población Villa Los Presidentes, a la salida norte de la comuna.

La magnitud del tornado causó graves destrozos en viviendas y un centro comercial, con desprendimientos de techumbres y vidrios rotos. Así se observa en las imágenes compartidas a nuestro medio.

En el momento en que se registró el fenómeno, los videos mostraron la

voladura de latas, además de destellos de electricidad en zonas donde se habrían caído postes a raíz de la fuerza del viento. También se reportaron caída de árboles en la vía pública, así como sobre autos particulares en la calle.

El fenómeno generó una profunda conmoción y temor entre los habitantes de Puerto Varas. Vecinos relataron que el tornado se presentó de manera repentina, acompañado de lluvias intensas y un fuerte estruendo.

La Dirección Meteorológica de Chile clasificó preliminarmente la magnitud de este tornado como de EF-1, con vientos de 138 a 178 km.

Del mismo modo y tras el reciente fenómeno, el organismo emitió una alarma meteorológica que incluye a tres regiones: La Araucanía, Los Ríos y Los Lagos. Esto, ante el probable "desarrollo de tornados y trombas marinas".



Los vientos fueron estimados entre 138 y 178 kilómetros por hora, según la Dirección Meteorológica de Chile.

SOLOVIDRIOS

PARABRISAS